

Las Mujeres Opinan Sobre la Conferencia Nacional

DOÑA ESTER UMAÑA,
de Barrio Cristo Rey, dice:

"Comprendo muy bien la gran importancia de la Conferencia Nacional de Mujeres Trabajadoras, pues yo trabajé 26 años en telares y sé lo que significa ese trabajo. Afortunadamente yo tuve la suerte de conseguir una pequeña pensión, pero la mayoría de las obreras llegan a la vejez sin ninguna ayuda.

A mí me tocaron los buenos tiempos en que el Sindicato de Textiles donde Saprissa trabajaba muy bien. Yo misma fui secretaria general del Sindicato y por medio de nuestra organización conseguimos muchas cosas: aumento de salarios, arreglo del comedor, cumplimiento del Código de Trabajo, etc., etc. Hoy, según parece, las obreras han aflojado, tienen miedo; a mí me duele mucho saber eso porque el temor las hará perder muchas conquistas que habíamos ganado por medio del Sindicato. Yo, aunque ahora no soy obrera activa, quiero ayudar en la preparación de la Conferencia Nacional, pues considero que esta Conferencia servirá para volver a levantar el espíritu de las trabajadoras y su interés por el movimiento sindical. Es obligación de todas las mujeres obreras trabajar intensamente por el éxito de nuestra gran Conferencia."

SRIYA. ROSITA CASTILLO,
de Alajuela, dice:

"Aquí en esta ciudad son muchos los almacenes y casas de comercio que no dan un día de descanso semanal a las trabajadoras. Esto es una injusticia, lo más que hacen es darnos el medio día del domingo. Creo que en la Conferencia Nacional de Mujeres debemos reclamar nuestro derecho al día completo de descanso por semana. En tal sentido presentaré yo una moción que creo tendrá el apoyo de todas las trabajadoras".

DOÑA BELISA DE MEJIA,
de Cinco Esquinas, dice:

Yo tengo que meter el hombro en mi casa haciendo camisas porque con el salario de mi esposo es imposible hacer los gastos de la familia. Me hago dos o tres docenas por semana a brincos y a saltos entre los oficios domésticos y la máquina y así vamos venciendo las dificultades económicas de la casa. Creo que todas las mujeres trabajadoras debemos apoyar nuestra Conferencia para reclamar medidas contra el alto costo de la vida, y contra los bajos salarios. Yo por mi parte ayudaré en todo lo que pueda porque es en defensa de nuestros intereses y derechos".

CHIFLANDO EN LA OSCURIDAD

A su regreso de una visita a la Unión Soviética, al ser entrevistado en los Estados Unidos, el Senador demócrata de Alabama, John J. Sparkman, dió estas significativas respuestas a preguntas que le formularon:

"Unas cuantas cosas me sorprendieron. Una fué el hecho de que la gente parece bien alimentada. Ha habido toda clase de fábulas publicadas en los Estados Unidos acerca de déficits agrícolas en Rusia, falta de una adecuada dieta para el pueblo, y otras cosas por el estilo.

"Pueden tener escasez de carne y de productos de la leche. Podrían usar más proteína en su dieta. Pero ciertamente no se muestra en las personas. Parecen bien alimentadas. Son extremadamente enérgicas...

"Yo había sido impresionado algún tanto con las fábulas de que había déficits agrícolas en Rusia. A causa de estas varias declaraciones, pensé que esta nueva era de luz y claridad en la política soviética, podía nacer de dificultades económicas. Ahora, de lo que yo ví y de lo que aprendí de nuestra propia gente en la Embajada en Moscú, regreso con la sensación de que estaríamos chiflando en la oscuridad si esperáramos un colapso económico de parte de Rusia en cualquier momento."

Grave situación...

(Viene de la Pág. 8.)

durante una quincena y que la Compañía se negaba a reajustarles sus salarios. Interpuso sus buenos oficios para tratar de convencer a la empresa de que debía cumplir con el compromiso asumido y que su obligación legal era la de reajustar esos salarios; pero la Chirilanco mantuvo su negativa.

Los trabajadores, con prueba abundante, han dispuesto demandar en la vía judicial el cobro de la diferencia de salarios. Pero advierten que esto no quiere decir que renuncian a plantear a la empresa un Conflicto Colectivo con el fin de mejorar los salarios actuales y poder recurrir al derecho de huelga legal si se llegara a hacer necesario.

Comentaremos el Mensaje Presidencial

Prometemos analizar en nuestra próxima entrega el Mensaje del Presidente Figueres a la Asamblea Legislativa el 1º de Mayo. Como es costumbre en el Sr. Figueres, su Mensaje refleja el pensamiento de un "equipo de gobierno" que sigue pensando que le está dando al pueblo de Costa Rica una nueva Jauja. Todo es color de rosa.

Del color con que miran la situación del país quienes, en el Gobierno Central y en los organismos autónomos, se han recetado sueldos por miles de colones mensuales.

Cayó Chalo Fascio

La mayoría figuerista de la Asamblea Legislativa tuvo al menos un gesto de pudor político: quitar de la Presidencia de ese alto Cuerpo Legislativo a Chalo Facio. Ineptitud, intransigencia e inescrupulosidad en el manejo de la Presidencia de la Asamblea fueron las características de la labor mediocre de Chalo Facio. La verdad es que la propia mayoría figuerista debía estar avergonzada de una Presidencia tan bochornosa.